
2 КАЛИНИНГРАДКА

ГАЗЕТА КАЛИНИНГРАДСКАЯ ПРАВДА ГОРОДА КОРОЛЁВА

№149 (18463)

29 декабря 2015

Без КАДРОВОЙ ПОЛИТИКИ 
решить поставленные задачи 
нельзя. Поэтому мы ставим вто-
рую основную задачу — кадро-
вую: обучение и воспитание.

И ещё одна важная задача 
— РАЦИОНАЛЬНЫЙ ПОДХОД 
во всём. Каждый из нас должен 
стремиться повысить личную эф-
фективность и ответственность 
за результат. 

Сегодня мы подводим итоги 
первого года после выборов на-
шей команды в сентябре 2014 го-
да. Основные реорганизацион-
ные моменты проведены, пол-
ностью сформирована Админи-
страция города.

В последние годы у Королё-
ва был дефицитный городской 
бюджет, рос долг перед ком-
мерческими банками. Мы смог-
ли наш городской бюджет сде-
лать бездотационным, и долг в 
700 млн рублей уже частично 
погашен. Мы мобилизовали все 
свои силы для этого. 

В 2016 году мы снова будем 
жить по бездефицитному бюд-
жету. Его размер составит около 
6 млрд рублей. Расходная часть 
бюджета Королёва на 70% со-
стоит из обеспечения социаль-
ных вопросов. 

Этим результатам предше-
ствовала серьёзная работа по 
мобилизации всех направлений. 
Штат муниципальных служащих 
сокращён с 600 человек до 218, 
автомобильный парк уменьшен 
более чем вдвое.

Создана комиссия по мобили-
зации доходов, в которую вошли 
представители налоговой служ-
бы, фонда пенсионного страхо-
вания, отдела статистики, МВД, 
прокуратуры. Эффективность 
данной деятельности подтвер-
ждают конкретные показатели 
— свыше 100 млн рублей возвра-
щено в бюджеты всех уровней, в 
том числе местный бюджет полу-
чил свыше 31,5 млн рублей нало-
гов и выплат.

Сократив ненужные расходы, 
мобилизовав все бюджетные си-
лы, сэкономленные средства мы 
направили на установку детских 
площадок, благоустройство дво-
ров и ряд других направлений.

ИТОГИ  ГОДА

В 2015 году в Королёве отремонтированы 
две трети всех автодорог города, нуждаю-
щихся в ремонте. Обновлены главные авто-

магистрали, ремонт которых не проводился более 
10 лет. Площадь обновлённого асфальтового покры-
тия составила более 480 тысяч квадратных метров. В 
2016 году ремонт дорог продолжится — запланирова-
но обновление не менее 60 городских автомагистралей.

В 2015 году проведено более 40 личных приё-
мов Главы города. Принято более 1200 чело-
век. Свыше 2000 обращений поступило на 

личную электронную почту Главы.
Всего в 2015 году городскими властями принято 

более 17 тысяч горожан. Общее количество личных 
приёмов в 12 раз больше, чем в 2014 году.

Согласно социологическим исследованиям, более 
70% респондентов-горожан положительно отзыва-
ются о работе Главы города.

За два последних года в Королёве полно-
стью ликвидирована очередь в детские са-
ды. Построены 13 новых детских садов и 

один реконструирован. Открыто 2907 дополнитель-
ных мест. Теперь места в детских садах могут полу-
чить дети уже с двух лет.

Доклад Главы города Александра Ходырева
на Общегородском собрании 25 декабря 2015 года

Позвольте мне сегодня поде-
литься с вами теми итогами, ко-
торые мы смогли достичь в этом 
году.

Прежде всего мне бы хоте-
лось вернуться к тем словам, ко-
торые говорил наш Президент в 
Послании к Федеральному со-
бранию. Владимир Владимиро-
вич Путин в своей речи прежде 
всего дал оценку тем экономи-
ческим процессам, которые про-
исходят в нашей стране. Прези-
дент обратил внимание субъек-
тов Федерации, муниципальных 
образований на то, что сегодня 
нельзя уповать на достижения 
прошлых лет в экономике, надо 
делать всё возможное, чтобы мы 
могли в условиях жесточайшей 
экономической ситуации и ме-
ждународных санкций, введён-
ных в отношении нашей страны, 
поддержать действующие пред-
приятия и развивать новые про-
изводства, тем самым укрепляя 
российскую экономику.

Президент обратил внимание 
на то, что субъекты всех уров-
ней должны иметь сбалансиро-
ванную экономику: переходить 
от комфортной расслабленно-

сти к мобилизации наших ресур-
сов и возможностей. Мы должны 
обеспечивать более рациональ-
ное и эффективное использова-
ние тех средств, которыми рас-
полагаем. 

Буквально вчера состоялось 
заседание Высшего Совета при 
Губернаторе Московской об-
ласти А.Ю. Воробьёве. При-
сутствовали все члены Прави-
тельства, министры, депутаты 
Московской областной Думы, 
руководители муниципальных 
образований. Состоялся серь-
ёзный разговор о результатах 
работы в 2015 году. Губернатор 
подчеркнул, что все мы — пред-
ставители власти на региональ-
ном и муниципальных уровнях — 
продолжатели политики наше-
го Президента. 

Перед этим состоялось итого-
вое заседание областного Пра-
вительства, где были проанали-
зированы все сферы на основе 
отчётов о выполненных работах 
и докладов муниципальных об-

Уважаемые участники общегородского собрания,
дорогие жители Королёва!

разований. Прежде всего под-
верглась аналитике вся соци-
альная сфера — образование, 
здравоохранение, физкультура и 
спорт, социальная защита насе-
ления. Губернатор ещё раз под-
черкнул, что бюджет региона — 
социально ориентированный, 
более чем на 70% направлен на 
решение социальных задач. 

Говоря об экономике, Губер-
натор особо отметил, что сего-
дня важно, чтобы те 1,5 млн жи-
телей Подмосковья, которые 
ежедневно ездят на работу в Мо-
скву, трудились на местах — в 
своих городах и районах. В этой 
связи муниципальные образова-
ния должны сделать всё возмож-
ное, чтобы развивалось малое и 
среднее предпринимательство. 

Губернатор также проанали-
зировал работу в муниципалите-
тах по благоустройству и выпол-
нению Майских указов Прези-
дента, обратил особое внимание 
на открытость власти. Это рабо-
та многофункциональных цен-
тров, интернет-портала «Добро-
дел», встречи с населением. Гу-
бернатор поставил задачу по 
взаимодействию с правоохра-

нительным блоком. Это касает-
ся УВД, прокуратуры, суда, след-
ственных органов.

Губернатор чётко сказал: на-
ша цель — это результат.

Итак, что мы достигли в 
2015 году и какие задачи стоят на 
следующий, 2016 год.

Конечно, основным показа-
телем работы любого муници-
пального образования являет-
ся КАЧЕСТВО ЖИЗНИ НАСЕЛЕ-
НИЯ. Социально-экономические 
показатели являются маркера-
ми качества жизни, но не фор-
мируют его. Когда мы говорим 
о построенном детском саде, о 
введённом водозаборном узле, 
о реконструкции дороги, — каж-
дый из нас должен понимать, что 
именно это — повышение каче-
ства жизни. Его уровень зависит 
от каждого из нас и от интенсив-
ности нашей работы — Главы го-
рода, руководителя Администра-
ции, его заместителей, начальни-
ков муниципальных служб и под-
разделений.

Основной показатель разви-
тия экономики — объём отгру-
женных товаров, выполненных 
работ и услуг составил 140 млрд 
рублей и вырос на 11,2%. Конеч-
но, рост этого показателя — за-
слуга наших градообразующих 
предприятий. Хотел бы сказать 
слова благодарности за совмест-
ную работу их руководителям и 
сотрудникам. 

Сейчас экономика города 
формируется на 28% предприя-
тиями малого бизнеса. Стоит 
задача — наращивание объё-
ма производств наших малых 
предприятий. Для этих целей мы 
рассматриваем все наши воз-
можности. Чтобы мы могли пре-
доставить помощь малому биз-
несу, выполнили ревизию всех 
земельных участков, проанали-

зировали все предприятия, ра-
ботающие в городе: как работа-
ют, стоят ли на налоговом учёте. 
И разработали Программу инве-
стирования и поддержки мало-
го предпринимательства. Сове-
том депутатов утверждена схе-

ма размещения нестационарных 
торговых объектов. Надеюсь, что 
такая централизованная работа 
позволит нам усилить экономи-
ческие показатели.

Сегодня мы стремимся рабо-
тать открыто и гласно. Об этом 
говорит и Президент, и Губерна-
тор. Это наша системная работа 
по всем направлениям. Это наше 
неравнодушие, к проблемам на-
ших жителей.

Мы стремимся вести диалог 
с жителями через разные фор-
мы. Возможность обратиться ко 
мне на электронную почту по-
явилась чуть более года назад. 
За это время поступило и было 
рассмотрено более 2000 обра-
щений по различным вопросам.

Мы значительно активизиро-
вали работу по приёму населе-
ния. Мною было проведено бо-
лее 30 приёмов, принято более 
1200 человек. За 2015 год приня-
то в 12 раз больше жителей, чем 
в 2014 году — в общей сложно-
сти 17 000 горожан.

Такой рост стал возможен в 
том числе и благодаря открытию 
новых Многофункциональных 
центров по оказанию государ-
ственных и муниципальных услуг. 
23 декабря совместно с регио-
нальным министром мы открыли 
МФЦ на проспекте Космонавтов. 

Проведение социологических 
опросов позволяет нам сделать 
вывод: где трудно, что волнует 
горожан, и показывает нам, на 
что в первую очередь необходи-
мо обратить внимание. Исследо-
вания показали, что самые уязви-
мые места на 2015 год — здраво-
охранение, дороги и ЖКХ.

Есть у нас и хорошие резуль-
таты. Сегодня я с полной уверен-
ностью могу сказать: задача, по-
ставленная Президентом и Гу-
бернатором по ЛИКВИДАЦИИ 
ОЧЕРЕДИ в детские сады, нами 
выполнена! Очереди детей от 3 
до 7 лет в Королёве нет. Мы эту 
очередь закрыли. Это был очень 
тяжёлый, кропотливый труд.

За вторую половину 2014 года 
и 2015 год мы открыли 13 детских 
садов. Буквально вчера мы по-
лучили разрешения на ввод ше-
сти детских садов. Большинство 
из них — на 150 мест, оборудова-
ны бассейнами. Теперь в детские 


